



Guten-Morgen-Stimmungen von der Ratzingerhöhe

Beitrag

Tag und Woche fangen immer dann gut an, wenn man in aller Früh einen schönen Platz für die Morgenbetrachtung hat – so wie die Ratzingerhöhe oberhalb von Greimharting in der Gemeinde Rimsting ein solcher Platz mit herrlichen Aussichten auf den Chiemsee und auf die Chiemgauer Bergwelt ist.

Aktuelle Fotos: Andrea Major





Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. Tourismus

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Greimharting
3. Rimsting